

Le président vénézuélien dénonce l'ingérence occidentale dans les affaires vénézuéliennes



Caracas, 29 mai (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolas Maduro a critiqué l'ingérence des pays occidentaux dans les affaires intérieures de son pays, suite aux récentes déclarations du président du parlement européen, Martin Schulz.

Le dirigeant européen a affirmé que les autorités de Caracas inquiètent sérieusement le parlement européen, des propos fermement condamnés par le président Maduro, lors de l'ouverture du Congrès International « Inventer la Démocratie du 21^è Siècle ».

Le chef de l'État vénézuélien a demandé à Schulz de s'occuper de l'aggravation de la pauvreté en Europe et de l'augmentation de l'émigration en Afrique, un phénomène provoqué par la faim et par les guerres des puissances occidentales.

Nicolás Maduro a également dénoncé les agissements des États-Unis et de leurs alliés, qui essayent d'imposer leur volonté dans le monde, en renversant des gouvernements et en faisant accéder au pouvoir des dirigeants fantoches.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57611-le-president-venezuelien-denonce-lingerence-occidentale-dans-les-affaires-venezueliennes>



Radio Habana Cuba